

## Comunicación Química 233



## A la Comunidad de la Facultad de Química:

Este lunes 1º de junio del presente, la H. Junta de Gobierno de la UNAM designó como Director de la Facultad, para el periodo 2015-2019, al Dr. Jorge Manuel Vázquez Ramos, quien hoy a las 9:00 horas, en el Salón de Directores del plantel, tomó posesión del cargo en una ceremonia presidida por el Dr. Eduardo Bárzana García, Secretario General de la UNAM.

A la breve pero significativa ceremonia de hoy, también asistieron el Dr. Juventino García Alejandre, integrante de la terna construida por el Rector José Narro; profesores eméritos; consejeros técnicos y universitarios; profesores de carrera y de asignatura; estudiantes de licenciatura y posgrado; secretarios, jefes de los departamentos académicos y coordinadores de carrera, entre otros miembros de la comunidad.

## Atentamente

"Por mi Raza hablará el Espíritu" Cd. Universitaria, D.F., 2 de junio de 2015.

> QFB Raúl Garza Velasco Secretario General